



本校
ホームページ
QRコード

1学期を終えるにあたり

まずは、保護者のみなさま、4日間に渡り行いました三者懇談会には、お忙しいなかご出席いただきありがとうございました。

個人的には、アツという間に一学期間が過ぎたように感じましたが、皆さんには、どのように感じられたでしょうか。

1年生は、入学してしばらくの間は慣れない通学や学校生活で、『しんどさ』を感じた人も多かったかもしれません。そのようななか、5月には自然教室があり、学年・学級の仲間とも少しずつ交流する機会が増えてきたと思います。また、初めての定期テストもありました。なにかと戸惑うこともあったと思いますが、今ではリズムをつかめてきたと感じる人も多いのではないのでしょうか。

2年生は、新たに後輩を迎え上級生という立場となり、授業や部活動にこれまでとは違った気持ちで取り組むことができたのではないのでしょうか。中体連三泗地区予選大会期間も終盤ですが、今後、部によっては新チームでの活動がスタートします。個人やチームとして新たな目標を持ちながら取り組んでいけるといいですね。

3年生は、5月に修学旅行がありました。時間を意識して行動する姿が多々見られ、集団として充実した取組になっていました。TOKYO GLOBAL GATEWAYで英語活動を通じて熱心に取り組む姿は、よい思い出として残っています。また、その他の見学場所においても熱心に見入る姿や、仲間のことを気遣いながら声かけ・行動する姿が印象に残っています。これらの経験を、これからの自身の進路選択に向けた取組につなげていってほしいです。

全体的な課題になりますが、あいさつや安全面に配慮しながらの自転車通学は適切にできている人も多いのですが、特に自転車の乗り方について一部に並列走行や一旦停止を守ることができずに注意をうける場面がありました。

明日以降も引き続き、健康そして安全に元気に過ごすということからも、安全に行動することを意識して生活していきましょう。

いよいよ夏休みが始まります。成績の振り返りとともに、夏休みの計画を適切に立て、

実行し、仲間や家族と有意義な時間を過ごしてほしいと思います。また、地域のなかでの行事等があれば、その行事に参加したり、長い休みだからこそできる活動にも安全に挑戦できるといいですね。そのためにも、熱中症や新型コロナウイルス感染症等の感染症の対策は、これまでの経験をいかして続けていきましょう！



大そうじを行いました

11日（木）、学期末の大そうじを実施しました。

日常の清掃活動では十分にできない場所など、生徒たちは丁寧に

取り組んでくれました。ありがとう。



この校舎も一年一年歳をとっていきます。古くなっていきますが、日常の清掃活動等により、校舎のきれいさは維持していきたいものです。自分たちで自分たちの学校を守っていくという気持ちを大切に、これからもよろしくお願いします。

中体連三泗地区予選・県大会

中体連三泗地区予選大会の結果につきましては、ホームページでお知らせしていますが、県大会の結果も含め、あらためて9月にまとめて報告する予定です。

今後、大会に出場する生徒の皆さん、これまで練習してきたすべてを出し切りがんばってきてください。大会に参加しない生徒の皆さんも、温かい励ましの応援（気持ち）をお願いします。

<<お知らせ>>

★★★ 8月10日（土）～16日（金）は 学校閉校日 となります ★★★

上記期間中に含まれる祝日、休日及び週休日も「学校閉校日」となります。

この期間中の学校は職員が不在となります。緊急に連絡が必要な場合、平日は、四日市市教育委員会事務局・学校教育課（TEL354-8251）へ、休日・夜間は、市役所夜間休日受付〈警備員室〉（TEL354-8177）へご連絡下さい。ご理解・ご協力をお願いします。

自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！ 2列3列で並走しません！！
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！